



“ES NECESARIO comenzar de manera urgente un arreglo interno, pues las pugnas también están desgastando al partido y la confianza de la gente”

**José Fernández Santillán**  
Político

**ALEJANDRO** Moreno durante una conferencia de prensa en el CEN del PRI, el 12 de septiembre.

Urge recuperar confianza ciudadana, subrayan

# Expertos sugieren a PRI resolver crisis interna

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**E**specialistas en temas de política recomendaron al PRI resolver sus conflictos internos, mantenerse dentro de la coalición Va por México y replantear su estrategia, que le permita superar una posible etapa de desconfianza ciudadana.

De no resolver sus conflictos internos, el partido tricolor puede entrar a una etapa de descrédito que se puede hacer más grande al paso de los meses, por lo que es urgente una negociación con su dirigente, Alejandro Moreno, para salir de la crisis que afecta a ese partido y lo ha apartado de la alianza.

En entrevista con *La Razón*, el politólogo José Fernández Santillán consideró lo anterior y señaló que “las acusaciones en contra de Alejandro Moreno han merchado mucho la imagen del PRI, por lo que es necesario comenzar de manera urgente un arreglo interno, pues las pugnas también están desgastando al partido y la confianza de la gente”, dijo.

El experto advirtió que el tricolor debe pensar muy bien los pasos siguientes que vaya a dar, pues en buena parte se juega un futuro cercano que le puede beneficiar o afectar, sobre todo en un con-

**EL TRICOLOR** no puede ganar la elección solo en el Estado de México, afirman; no alejarse de la alianza Va por México, recomiendan; exhortan al partido a repensar sus políticas

texto en donde hay elecciones en los dos siguientes años.

Además, dijo que, si bien al PRI no se le debe de dar por muerto, de ninguna manera puede ganar una elección solo, pues en el Estado de México no se ve por ningún lado que pueda obtener el triunfo, “por lo que su mejor opción es seguir en la coalición Va por México y repensar su estrategia”, indicó.

Por separado, Ulises Corona, analista de ciencias políticas de la UNAM, coincidió en que ese partido entró en un fuerte periodo de desgaste que le está afectando de manera determinante en su interior, por lo que es necesario hacer un cambio en su política.

“Es totalmente una prueba de fuego, pero creemos varios que puede salir fortalecido y cambiar su ideología, ya que se encuentra en un periodo de reacomodo, en donde se tenga que sacudir los escándalos y contar con un nuevo proyecto, ya que hay una crisis

de partidos. El PRI puede salir adelante, pues eso les pasa a todos los partidos en un momento, pero lo que debe hacer es no alejarse de PAN y PRD”, agregó.

Para el siguiente año se va a pasar de una visión particular a una de proyectos, pues, aseguró, que ya no importarán los escándalos sino una hoja de ruta que a la gente le guste, pues se acerca una etapa de definiciones que deben estar dispuestos a pasar los partidos de oposición.

“Es claro que no han servido los egos y vanidades para construir una coalición, pues, si ganan esos vicios, se deshacen las alianzas”, destacó.

Ulises Corona adelantó que, si hay prudencia, la coalición Va por México se salvará, pues se acerca a una etapa de bipartidismo; esto es, que la oposición puede evolucionar a un solo partido y los coaligados en el poder, en otro, lo que puede acercar a la nación a un sistema parecido al de Estados Unidos.

## EL DATO

**LA GOBERNADORA** de Campeche, Layda Sansores, aseguró que detuvo la difusión de los audios que exponían a Alito, debido a que un juez podría acusarla de desacato.